
第２回  ＰＴＡ役員会 報告書 ７月 11 日（木）９:３０～10:30（集会室） 

 上記の日程で行い、3名の方に出席していただきました。 

1. 報告 

① 府支援 P総会について報告 ５月２8日（火） 参加…会長・校長 

→今回 PTA 会長が欠席されたため、次回ご報告をいただきます。 

 

② 近知 P総会  ６月 26日（水）奈良県社会福祉総合センター 

 総会は書面決議となりました。（書面決議書 6月１0日提出済） 

記念講演「自閉症・発達障害・知的障害の人たちへの基本的な５つの手立て」 

講師：株式会社 おめめどう  奥平 綾子 氏 

→遠方開催のため、参加者なしとなったことをお伝えしました。 

 

③ 全知 P 定時総会 6月 28日（金） 品川シーズンテラス ホール 

→本校は役員校ではないので、総会参加不要。総会資料を見て、書面決議をしたことをご報告し、ご了

承をいただきました。 

 

④ 対府要望について 

→単Ｐとしての要望内容（管理棟のエレベーターの設置・特別支援学校設置基準の制定をうけての対策

の検討状況・内容の具体的な提示）の確認をしました。今後の対府要望に向けてのスケジュールの確認

を行いました。 

 

⑤ 会長交流会報告 ７月５日（金）   

  →今回 PTA 会長が欠席されていたので、次回ご報告いただきます。 

 

⑥ 本日実施・PTA 役員校内巡視での指摘箇所対応 

  行動に向けてのアピール特別決議文書は 6月 1８日（火）配布しました。 

  →了承いただきました。 

行動に向けてのアピール 

→校内・校舎まわりの巡視をしていただきました。教職員に共有し、夏休み中に可能なところから改善

をさせていただきました。9月 19日に配付いたします報告書をご確認ください。 

 

  ⑦ 防災対策費でホワイトボードを購入したことを伝え、お礼をお伝えしました。 

 

 

 

2. 委員会関係 

① 進路 

9月以降の実施にむけて、委員の皆さんで事業所と日程を決めていただいたことをお伝えしました。 

9月９日（月）アクティブスペースかいと（生活介護・就労継続支援 B型） 

11月未定 ワークスクールのあ（就労移行支援・自立訓練） 

→ご了承いただきました。 

 



② 行事 

・体育大会 

来校人数 223名 （昨年度 181名） 

体育大会参加賞（タオル）と水を配布を、日ごろお世話になっている警備の方、バスドライバーさん、

添乗員さん、学習支援員さんなどにも配らせていただいたことをお伝えしました。 

PTA競技（玉入れ）への参加、スポーツドリンクの配布等へのご協力のお礼をいたしました。 

 

・作品展バザーについて 

お楽しみくじを実施予定 保護者むけの実施は行わない 

→ご了承いただきました。 

 

３．その他 

    ・全国特別支援学校知的障害教育校 PTA 連合会 

令和６年度 第 40回全国研究協議大会 東北大会（山形大会） 

8月 24日（土）ハイブリッド形式にて開催（参集・オンライン） 全体会講演・分科会 

 参加申し込み期間 6月 10日～7月 27日（土） 

     →役員の皆様と、対外研修担当者様にご案内することをお伝えし、後日案内を配付いたしました。 

 

    ・グループホームについての講演会について 

     →・グループホームこあさんより本校の進路専任に、グループホームについての講演会を行う試みを

考えているが本校でどうか、というお話があり、学校の進路として行うよりも、PTA 主催で行

ってもらうほうがよいのかも進路専任より話があったことをお伝えしました。 

・PTA 役員の皆様ご興味をもっていただけたようですが、役員が今回全員揃っていなかったため、

出席された役員の方にお話を持ち帰っていただき、後日役員同士で話し合いを行い、前田までお

知らせいただくことになりました。 

・グループホームについての説明会を行うにしても、こあさんの事業所案内よりも、「グループホ

ームとは」「グループホームを利用する上でのお金や、利用者の生活のイメージ」など全般にか

かわることについて知りたいというご要望があり、PTA の保護者の方の要望をとりいれてもら

えるのか、日程はできれば早いめがうれしいなどのご意見については、前田からグループホーム

こあさんの担当者に電話して調整する段取りとなりました。 

       

・スポーツフェスタ賛助金について PTA の渉外費より支出させていただくことを伝え、ご了承いただ

きました。 

 

    ・7月 25日（木）公開防災研修へのご参加についてお願いをいたしました。 


